

生徒会通信第7号

令和元年10月1日
作成者：勝部 京
小林 晴

9月8日、体育祭が行われました。午前中から気温35℃、湿度78%という厳しい残暑の中、水分補給をしながらの体育祭となりました。各色組3年生を中心に準備を進め、本番では赤・青、両者の白熱した戦いが繰り広げられました。序盤から両組とも一步も譲らない戦いとなり、「綱引き」や「竹取物語」では赤組が、「騎馬戦」や「選抜リレー」では青組が勝利しました。両チームの健闘に、各組の応援団はもちろん、大勢の観客の皆さんも惜しめない声援や拍手を送っていました。



川端涼太君から檜本海翔君に、そして我らが由紀子先生から堀校長先生に聖火が渡り、聖火台に点火したかと思いきや????ツインテールの女の子その正体とは!?

力を尽くした応援合戦

○3年生は夏休みの間から出校し準備を進めてきました。1, 2年生にダンスや隊形移動を教えるなど、大勢を動かすことの難しさや大変さを知りました。それでも徐々に形になっていき本番では赤組、青組それぞれの特色を活かした最高のパフォーマンスをすることができました。赤組はハングル文字を3年生それぞれのTシャツにのせるなど韓国をモチーフとした応援にしました。そして、青組はTシャツにトラを入れ、応援では息の合った隊形移動などを見せました。



各学年の様々な活動

- 3年生は55の職場で体験学習をさせていただきました。中には今まで職場体験をさせてもらったことがない日本製紙なども体験させてもらうことができ、自分の将来について考える良いきっかけとなりました。



- 2年生は関西方面に修学旅行へ行きました。ユニバーサルスタジオジャパンや、京都タワー、二条城など各地の代表的な観光地などにも行き、中学生活での最高の思い出となりました。



最高の思い出になりました

- 1年生はふるさと探訪に出かけました。地元だけど知らなかったことや、また新たに知ってみたいことなど江津の魅力を再発見することができました。



9月の月替わり活動

9月27日放課後に生徒会本部と代議員で各クラスのエアコンフィルター掃除を行いました。雑巾で拭き掃除を行ったり、掃除機で汚れを吸い取ったりしました。これからもルールを守って正しく使用していきましょう。

